

La droite vénézuélienne orchestre de nouvelles manœuvres contre Nicolas Maduro



Caracas, 8 avril, RHC.-La Table de l'Unité démocratique, alliance de la droite vénézuélienne, a demandé au Conseil National Électoral de distribuer des formulaires pour réaliser un référendum révocatoire, dans une nouvelle tentative de l'opposition de renverser le gouvernement du président Nicolas Maduro.

Au sujet de cette manœuvre, le secrétaire exécutif de la coalition, Jesús Torrealba, a expliqué qu'ils prétendent exiger au Conseil électoral de distribuer les formulaires pour recueillir 1% de signatures des électeurs inscrits afin d'obtenir après 20% de signatures nécessaires pour activer le référendum révocatoire.

Le référendum révocatoire de mi-mandat est un droit civique au Venezuela, donnant aux citoyens la possibilité de décider de la révocation d'un président.

Si la droite parvient à recueillir la quantité de signatures requises dans un délai de trois jours, le Conseil National Électoral a deux semaines pour les réviser et les compter. S'il considère que ces signatures sont valables, il peut convoquer le référendum révocatoire dans les 3 mois suivants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/89901-la-droite-venezuelienne-orchestre-de-nouvelles-manoeuvres-contre-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba